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答申書への意見 
 
 都合により第９回熊本市行政区画等審議会に出席できないため、答申書に対しての

意見を述べさせていただきたいと思います。 
前回の審議会において、５区案（原案）による答申書を作成することが決定いたし

ましたが、私共といたしましては、住民説明会が１８会場で１９回開催され、区割り

及び区役所の位置について、住民の方々からさまざまな意見・要望が出されたにも関

わらず、残念ながら一つも反映されていないものであると思っています。 
そこで、他の委員からも要望がありましたように、審議会で住民の意見・要望を踏

まえて審議を重ねて参りましたが、結果的にはその意見が取り上げられなかったため、

その理由を明確に答申書に盛り込むようお願いします。 
特に、区役所の位置については、賛否同数で会長の裁定により富合総合支所に決ま

ったことから、答申書には明確な選定理由を示していただきたいと思います。 


